
Réunion bureau +employés 03.02.2017 

Début de réunion 20h25. 

Présents idem réunion avant de bureau + employés 

Moins Jamet k 

 

Bilan opération géant casino : 

Présenté par le directeur de Géant Casino FRAPPE Didier 

Le club et les adhérents ont réalisé un montant total d’achat de 15500€= on a dépassé le 

plafond !!!!ce qui donne un retour au club de 620€ en bons d’achat. Une information sera faite sur ce 

retour pour féliciter les adhérents. 

Didier est ok pour renouveler une opération plus courte 1 mois sur l’été puis on espère recommencer 

l’hiver prochain. 

Valérie demande à Didier s’il serait possible d’obtenir l’autorisation de réaliser un vide grenier sur le 

parking de Géant un dimanche d’été. Celui-ci nous informe qu’il est juste locataire et se propose 

d’être le porte-parole du TCB. 

Intervention de Ludo : satisfait et étonné de la réussite. 

Présentation partenariat LR : 

Estelle Duchenne nous présente ses produits cosmétiques d’origine allemande a base d’Aloé 

Vera.’(Des documentations seront disponibles au club) 

Proposition de reverser un montant de 10€ au club pour tout achat d’un coffret (41.99€) 

Estelle se propose de gérer les commandes infos etc… 

Manu propose de valoriser ce partenariat/fête des mères. 

Une affiche est épinglée dans le hall d’accueil. 

Prise de paroles : 

Elisabeth n’a rien à dire. 

Elodie : 

Nous informe que le service des sports et le maire sont venus avec dicitv sans prévenir 

…heureusement Elo était présente avec quelques enfants. 

Commande de plots ; il faut commander 2 lots de couleurs différentes de 30cm de haut. 

Retour sur la mise en place de ces cours le samedi après-midi, Elo est satisfaite et les participantes 

aussi. Valérie l’informe d’un retour très positif sur ces cours ainsi que le cour de prépa physique mis 

en place le mercredi avec une demande de reconduite. Les femmes apprécient beaucoup de se 

rencontrer /différents groupes qui ne se croisent pas. Les enfants sont également 

demandeurs.=SUPER. 

 



Ludo : 

Plusieurs projets sont d’actualité comme stage tournoi, open 13, tournée… 

Les informations ne passent pas bien semble-t-il et ELO et Ludo ont le sentiment de ne pas avoir les 

mêmes informations et demandent un temps de ½ par semaine pour communication avec Valérie et 

Elisabeth. 

Valérie signale que ce n’est pas faute d’être présente au club mais souvent à des moments différents. 

Proposition : mardi 16h45 ou mercredi 18h ou vendredi 11h45. 

Il est retenu le mercredi 18h00. Jeremy et Quentin superviseront les groupes durant ce temps. Un 

retour sera fait au bureau puis à l’ensemble des adhérents concernés. 

Stage tournoi de Février : 

Suite à la demande du bureau dernière réunion.(cf 06.01.2017) 

«  Le bureau demande à Ludo de présenter à la prochaine réunion un projet précis/déroulement des 

après-midi, budget, annulation selon météo (prévenir parents), jeunes concernés… 

Valérie de son côté va travailler au budget et location véhicule. 

Présentation et validation à la prochaine réunion. » 

Finalement proposition exposé à Valérie uniquement le 20.01.2017.transmis à l’ensemble du bureau. 

Retours  diverses puis modifications. Pas de budget. Sauf stage du matin. 

En tenant compte des remarques un tableau est établi par Valérie ainsi qu’un budget…… validé après 

une multitudes de mails par tous…..(exemplaires visibles sur demande) 

Tout d’abord Ludo montre son mécontentement sur l’intervention du bureau sur ce projet= « j’ai du 

mal à accepter que les membres du bureau donne leurs avis sur le temps qu’il fait en libéral » 

Intervention Raphael= « … il met le point sur le fait que ce stage soit ½ libéral ½ club.il serait 

souhaitable que le stage soit entièrement indépendant ou entièrement club » 

Intervention manu et Karine=ce qui se passe au club est toujours sous la responsabilité du TCB. 

Intervention Valérie=effectivement le club est responsable .il va devenir indispensable de faire une 

convention de coopération libérale au plus vite ( normalement obligatoire). 

Intervention manu : nous rappelle que « on draine l’image du club et le tennis pendant ce stage.la 

situation indépendant/salarié doit être clarifiée. Ces stages ne rapportent rien au club » 

Retour sur organisation du stage de février : Ludo explique l’organisation par l’absence d’Elo et a fait 

un projet seul et plus difficile à mettre en place. 

Intervention Valérie : « il avait été programmé en septembre que Vanessa remplaçait Elo. C’est 

budgétisé depuis le mois aout date à laquelle, avec Elo ,a été signé le plan de formation.et renouvelle 

le mécontentement sur le fait que Ludo n’ai pas inclus Vanessa au projet. 

Intervention Elo :elle pense ne pas être rémunérée pendant cette période. Le contrat signé en aout 

spécifie bien son maintien de salaire et le budget de remplacement .Elo : « je ne l’ai pas bien lu » 



Du coup=stage fevrier Vanessa 9h30-11h30 avec ludo si inscriptions >6 jeunes. Après-midi’ 

entrainements jeunes 14h00-16h00 si inscription. Le soir opération promo championnat 

(entrainements préparation pour les équipes engagées) 

Intervention Elo= il faut que l’on reparle des stages en équipes et qu’on remodèle les stages vacances 

scolaires ‘‘hors juillet-aout/coopération libérale) et faire la programmation en septembre pour 

informer les parents.=idée retenue et validée à l’unanimité. 

Remarque Ludo/pas de culture de cours individuels au club.Si pas de compensation financière par le 

biais de l’activité libérale les BE ne peuvent pas gagner leur vie. ( si les stages sont pris en charge par 

les clubs ils sont forcément moins chers –exemple avec club de basket-cela casse les prix du marché 

et il gagne moins d’argent) 

 

Divers : 

Demande de Ludo= reporté le cours du 1er mars à une période plus chaude. Participation avec son 

groupe à une pièce de théâtre dans laquelle joue son épouse. 

 

Tournée avril :le projet est présenté à l’écrit par Ludo mais il est tard. Le bureau analyse la 

proposition. En tout cas à ce jour il n’y a pas de bénévoles pour l’encadrement.Ludo en responsable 

de ce projet nous présentera le projet définitif à la prochaine réunion ‘(jeunes 

concernés,encadrement,budget,hebergement….) 

Demande Elo et Ludo : retravailler le site FFT / partie enseignement. Ils travailleront au club jeudi 

09/02 de 10h à 12h00. 

Il leur est rappelé que sylvain Pourtié gère très bien et bénévolement les 2 sites.il suffit de lui donne 

les infos. 

 

Fin de réunion 22h40 

 

Prochaine réunion 03/03/2017 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 


